

Mein Auslands-Praktikum in Sevilla

Dieser eine Monat in Sevilla war unbeschreiblich. Die Kultur, das Wetter und die Menschen waren einfach ein Traum. Man wurde direkt von den Menschen aufgenommen, und man hat sich sehr wohl gefühlt.

Ich habe mein Praktikum in einem Restaurant eines Hotels absolviert, dort habe ich sehr viel Kontakt zu den Menschen gehabt. Dadurch dass ich mich gut mit den Kunden verständigen konnte, habe ich sehr schnell viele Menschen kennengelernt und mich auch mit allen gut verstanden.

Mit den Mitarbeitern habe ich mich auch super verstanden, das war am Wichtigsten. Wir hatten sehr viel Spaß während der Arbeit und das hat mich sehr glücklich gemacht.

Nach dem Praktikum hatten wir noch einen Sprachkurs. Dort wurden die Basics nochmal wiederholt. Danach hatten wir den Abend für uns. In dieser Zeit sind wir als Gruppe oft mal Essen gegangen und haben den Abend genossen.

Da Sevilla sehr nacht-aktiv ist, war uns nie langweilig. In der Stadt war immer was los, sei es Musik oder Tänze, es gab immer Programm.

Auch am Wochenende hatten wir natürlich Pläne. Wir waren bei Plaza de España und bei den Setas de Sevilla. Beides war unglaublich schön und es gab natürlich auch Vieles mehr. Ich habe mich direkt in Sevilla verliebt.

Dieser eine Monat wird für mich immer eines der besten Erlebnisse sein!!

